

Aventaja Morena en comicios locales extraordinarios

REFORMA / STAFF

En tres municipios y una comunidad, en Tlaxcala y Yucatán, se llevaron a cabo ayer elecciones extraordinarias, en las que Morena tenía ventaja, de acuerdo con los conteos del PREP en cada entidad.

Tras una jornada sin incidentes, con 100 por ciento de las actas capturadas, en San Lucas Tecopilco, Tlaxcala, Guadalupe García Cervantes,

de Morena, Redes Sociales Progresistas y Nueva Alianza, aventajaba con 50.8 por ciento de los votos a César Carrasco Cortés, del PVEM, en la elección por la alcaldía.

Mientras que en Santa María Capulac, en Tetela de Solidaridad, Marina González, del Partido Alianza Ciudadana (PAC), llevaba ventaja con 49.2 por ciento por la presidencia de la comunidad.

En ambos casos, el Tribunal Electoral de Tlaxcala

determinó la nulidad de las elecciones del pasado 2 de junio debido a que en la alcaldía quemaron paquetes electorales y en la localidad renunció a su cargo la morenista Paola Ivón Villegas.

En Chichimilá, Yucatán, Karina Pacheco Jiménez, de Morena-PT-PVEM, con 84 por ciento de actas computadas, aventajaba con 49.7 por ciento al priista Francisco Medina, con 48.6 por ciento.

Mientras que en Izamal,

la contendiente morenista Melissa Puga Rodríguez, se imponía con 79 por ciento, frente a 17.1 por ciento de Maribel Tugores Vega, del PAN.

En esta última alcaldía, el Tribunal Electoral de Yucatán determinó la nulidad de las elecciones debido a que Warnel May Escobar (PAN) usó recursos públicos para promocionarse.

En Chichimilá se invalidó el resultado tras irregularidades en el escrutinio.



Especial

■ Conteo de votos tras los comicios por la alcaldía de Izamal, Yucatán.

MÁS DEL VOTO

- 1 • El INE fue el encargado de supervisar la realización de estos comicios.
- 2 • Los cómputos distritales se llevarán a cabo esta semana.



FOTO: ESPECIAL

#YUCATÁNYTLAXCALA

Van por voto extraordinario

SIN INCIDENTES, ELIGEN A AUTORIDADES EN CUATRO COMUNIDADES

POR H. ESCALANTE Y REDACCIÓN
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

QUIÉN VIGILÓ LA JORNADA

Con una fuerte despliegue de corporaciones de seguridad, arrancaron las elecciones extraordinarias por las presidencias municipales de Izamal y Chichimilá, en donde se espera

• Ejército y Guardia Nacional estuvieron a cargo.

que puedan votar más de 28 mil personas. Mientras que en Tlaxcala hubo comicios para elección de San Lucas Tecopilco y Santa María Capulac, Tlaxcala.

En lo que toca a los comicios yucatecos, las autoridades electorales locales instalaron 13 casillas de votación en Chichimilá y 37 en Izamal, las cuales abrieron desde temprana hora y sin incidentes.

De acuerdo con el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (Ipec), tienen derecho a sufragar 6 mil 690 y 21 mil 687 ciudadanos, respecti-

350
FUNCIONARIOS DE CASILLA.

40
CASILLAS EN MUNICIPIOS DE YUCATÁN.

vamente, por lo que se espera una participativa jornada este domingo.

En lo que toca a los comicios de extraordinarios de Tlaxcala, se instalaron 7 casillas: 5 en San Lucas Tecopilco y 2 en Santa María Capulac.

En la primera comunidad, se elegirá a integrantes del Ayuntamiento, mientras que en Santa María Capulac, se renovará la presidencia municipal. Los cómputos correspondientes iniciarán el próximo miércoles 27 de noviembre.

Hasta el cierre de esta edición, autoridades electorales y de seguridad pública no reportaron incidentes en las casillas ni juntas distritales, y se esperaban los resultados de estos comicios en ambas entidades. 🗳️